

Dans la commune vocation

Image not found

[Bose, septembre 2007](#)

as d'échanges entre frères et des sœurs qui partagent la même forme de vie

Cette année, les visites à Bose d'hommes et de femmes qui partagent avec nous la vocation monastique ont été nombreuses et diversifiées. Certains frères et sœurs de notre communauté se sont également rendus dans d'autres communautés monastiques amies.

À l'occasion du Colloque œcuménique de septembre, peut-être en raison du thème que nous avons choisi (la Transfiguration du Seigneur a en effet toujours été chère à la tradition monastique tant en Orient qu'en Occident), la participation de ceux qui partagent avec nous la vocation monastique a été élevée. Nous avons ainsi eu la joie de recevoir des moines et des moniales provenant de Grèce (Athènes, Karditsa et Preveza), de Roumanie (Iasi), de Russie (Laure de Saint-Serge et Monastère Danilov de Moscou), du Mont Sinaï (Monastère Sainte-Catherine), d'Italie (Poffabro, Valserena, Pra'd Mill, Dumenza, Montaner), de France (Mont-des-Cats, Tamié, La Pierre-qui-Vire, Taizé, Saint-Antoine-le-Grand), de Belgique (Wavreumont, Clerlande, Chevetogne), d'Angleterre (Maldon) et d'Allemagne (Skite Saint-Spyridon de Geilnau).

D'autres moines et moniales nous ont rendu visite à d'autres occasions durant ces derniers mois. Parmi les moines italiens, rappelons p. Mauro, abbé du Monastère de Subiaco et p. Augusto, abbé visiteur de la province italienne de la Congrégation bénédictine se Subiaco; p. Michelangelo, abbé de Monte Oliveto; p. Cesare, fr. Zeno, fr. Isidoro et fr. Amedeo de Pra'd Mill; fr. Antonio de Dumenza; fr. Matteo de Camaldoli; p. Roberto de l'Ermitage camaldule de Bardolino; p. Filippo du Monastère de Santa Giustina à Padoue; p. Marco et p. Nino, qui se sont récemment établis dans l'ermitage San Giuseppe de Fiesole; sr Maria Clemente et sr Antonietta Maria de Viboldone; sr Daniela de Poffabro; sr Maria Pia et sr Maria Gabriella de Civitella San Paolo; sr Stefania, clarisse capucine de Fabriano; sr Cecilia de la Petite Famille de l'Annonciation (Montesole).

Des monastères étrangers, nous avons reçu les visites de: p. Victor, abbé de Tamié (France), avec fr. Amédée; fr. François, qui mène une vie érémitique à Beaumont (France), et a fait un séjour de plusieurs semaines comme à d'autres occasions déjà; sr. Myriam de la Communauté d'Égalyère (France); p. Ivo de Westmalle (Belgique), fr. Jean-Albert de Wavreumont (Belgique); fr. Denis de Maredsous (Belgique); p. Gaetano d'Orval (Belgique); fr. Matthieu de Clerlande (Belgique); sr Minke, qui a passé chez nous un temps sabbatique d'environ un mois, et sr Regina de Grandchamp (Suisse); p. Seraphim du Monastère orthodoxe de Saint Nicolas (Roumanie); p. Dominique et fr. Isaac d'un prieuré sur le Lac Balaton dépendant du Monastère de Pannonhalma (Hongrie); p. Patrick de l'Abbaye de Glenstal (Irlande), p. Gabriel d'un monastère cistercien d'Éthiopie; p. Antonios du Monastère de Saint-Pacôme (Égypte); sr Dolores Bae, moniale olivétaine de la Corée; p. Parthenios, moine de l'Église grecque-orthodoxe d'Antioche (diocèse de Hosn, au Nord de la Syrie), qui étudie à Rome et a passé un mois parmi nous, sur le conseil de son évêque, pour mieux connaître le monachisme occidental; et enfin p. Iakovos de Simonos Petras au Mont Athos. Depuis peu est aussi revenu à Bose pour un séjour prolongé p. Fadi, moine syro-orthodoxe de l'Irak, que nous avions déjà accueilli ces dernières années. Par ailleurs fr. Roberto, frère mineur de la Porziuncola à Assise, passe actuellement un temps de discernement parmi nous.

Certains frères et sœurs de notre communauté se sont également rendus dans d'autres communautés monastiques amies, pour renforcer les liens fraternels: fr. Lino a visité l'Ermitage de Monte Rua, la Petite

Famille de l'Annonciation à Montesole et le Monastère et l'Ermitage de Camaldoli; fr. Nimal a fait une visite à l'Ermitage de Campello; fr. Vincenzo et fr. Gioele ont assisté à la profession solennelle de fr. Maurizio à Dumenza; sr Natalia s'est rendue au Monastère de Solan (France); tandis que fr. Guido et sr Maria ont exprimé la proximité de notre communauté aux sœurs de l'Ermitage de Collepino à l'occasion des obsèques de sr Maria Teresa.